

## KATA PENGANTAR

Syukur *Alhamdulillah* peneliti panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah mencurahkan rahmat dan karunia-Nya kepada peneliti sehingga dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Upaya Meningkatkan Pengetahuan dalam Pembelajaran Ilmu Pengetahuan Alam (IPA) Melalui Pendekatan Saintifik Siswa Kelas V SDN Curug 5, Kecamatan Cimanggis, Kota Depok”. Skripsi ini ditulis untuk memenuhi sebagian persyaratan untuk mendapat gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti menyadari skripsi yang disusun ini tidak terlepas dari bantuan dari berbagai pihak. Untuk itu pada kesempatan ini peneliti meminta kritik dan saran yang membangun guna menyempurnakannya.

Terselesaikannya skripsi ini tidak terlepas dari bantuan dari berbagai pihak. Untuk itu pada kesempatan ini peneliti ucapkan banyak terima kasih yang setulus-tulusnya kepada berbagai pihak.

Pertama, kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta. Dr. Gantina Komalasari, M.Psi., selaku Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, yang telah member izin kepada peneliti untuk melaksanakan uji coba instrument dan sekaligus melaksanakan penelitian.

Kedua, kepada Bapak Dr. AR.Supriatna, M.Pd., selaku Pembimbing I, dan Ibu Dra. Sri Sugiarti, M.Pd., selaku Pembimbing II. Keduanya telah meluangkan waktunya yang sangat berharga untuk memeriksa juga mengarahkan penulis dalam menyusun skripsi ini.

Ketiga, Kepada Dr. Fahrurrozi, M.Pd., selaku Ketua Program Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Dra. Gusti Yarmi, M.Pd., selaku Pembimbing Akademik dan seluruh dosen yang telah memberikan berbagai ilmunya bagi peneliti selama mengikuti pendidikan.

Keempat, Bapak Juwahir, S.Pd., selaku Kepala Sekolah Dasar Negeri 5 Curug, Kecamatan Cimanggis, Kota Depok yang telah memberikan izin peneliti melakukan penelitian di sekolah, juga teman-teman mahasiswa di jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah meluangkan waktu untuk mendiskusikan hal-hal yang terkait dengan masalah skripsi ini.

Lebih khusus kepada seluruh anggota keluarga, terutama kepada ayahku Taslam dan ibuku Sutarti tercinta yang dengan penuh kesabaran mendoakan dan memotivasi peneliti untuk dapat segera menyelesaikan studi, serta seluruh Mahasiswa PGSD Kelas C 2012 yang selalu memberikan semangat untuk terselesaikannya studi.

Akhir kata semoga Allah SWT membalas segala kebaikannya. Amin.

Jakarta, Februari 2016

Peneliti

Dewi Purwanti